
Natal sem estresse
Em festa de família temos que tomar até mais cuidado do que em
festa de amigo porque escorregamos. Conhecemos seus podres e
aí vamos fazer “uma graça” que de repente não é graça, família
se ofende atoa. Então é praticamente a mesma com cuidados
redobrados.

https://www.claudiamatarazzo.com.br/pitaco/natal-sem-estresse/

